
 
 

COMPTE RENDU DE L’ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE 
DU VENDREDI 14 OCTOBRE 2022 A 19H30 

CAFETERIA DU STADE JEAN BOUIN DE FEYZIN 
 
 

1- Introduction 
 

Madame Corinne Dols a souhaité être remplacée de son poste de Présidente en fin de saison. C’est 
Monsieur Julien Serre qui lui a succédé, suite au vote du Comité Directeur du 23 juin 2022. C’est donc lui 
qui préside cette Assemblée Générale. 
 

2- Quorum 

 
Extrait des statuts concernant les votes et le quorum : 
 
9.3 La majorité simple des suffrages exprimés est requise pour tout vote, sauf exception prévue dans les 
présents statuts. 
9.4 Chaque membre âgé de 15 ans, le jour de l’élection et à jour de ses cotisations a droit à une voix. 
11.1 Le quart au moins des membres de l’Association ayant le droit de vote, présents ou représentés, plus 
un, est nécessaire pour la validité des délibérations de l’Assemblée Générale 
 
Le nombre d’adhérent de 15 ans et plus à jour de sa cotisation le jour de l’AG est de 216 (234 en 2021) 
soit 216/4 + 1 = 55. A 19h45, le quorum est dépassé avec 80 présents ou représentés (21 pouvoirs ont 
été donnés). L’assemblée générale ordinaire peut donc se tenir avec 90 personnes physiquement 
présentes, adhérent-e-s, parents et invités. 
 

3- Assemblée Générale ordinaire 
 
3-1 Rapport moral du Président 
 
Nous aurons une pensée pour Vincent Kerbarh (coureur running) et Arlette Bellitrand (marcheuse 
nordique) décédés cet été. 
La saison 2020-2021 a été compliqué avec le COVID et la saison 2021-2022 fût plus propice à la pratique 
et à l’organisation de compétitions. 
Corinne a souhaité être remplacée. Un grand Merci pour son engagement lors de ces 19 mois de 
présidence. Remerciements aussi à nos athlètes, les entraîneurs, les officiels, les dirigeants et en 
particulier la famille Perrin. Un club vie de l’investissement que l’on lui donne et après cette période de 
COVID, le bénévolat est en baisse. Il faut être conscient que cela a une influence au sein du club. Nos 
remerciements à la Ville de Feyzin dont Madame Jalal, adjointe aux sports et à la Vie associative est 
excusée, la Ville de Feyzin étant représentée par Monsieur Abdel Errami du Pôle Sports ; à la Ville de 
Vénissieux représentée par Monsieur Nacer Khamla, adjoint délégué à la politique sportive, jeunesse et 
famille. Monsieur Pierre Guillon qui devait représenter notre Comité est excusé ainsi que Monsieur Francis 
Rambeau, Président de l’Office Municipal du Sport (OMS). En ce qui concerne ces instances, il est à noter 
que Daniel Lanneau est membre du Comité Directeur du Comité d’athlétisme du Rhône et métropole de 
Lyon. L’AFA a deux représentants au conseil d’administration de l’OMS : Mme Alexina Mechet, aussi 
membre de la commission « animation » et Jean-Louis Perrin, membre du bureau et président de la 
commission medico-sportive. Il participe également, avec Julien Serre, au groupe de pilotage de la Foulée 
Vénissiane. 
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3-2 Rapport d’activité 
 
L’effectif de la saison 2022 est de 465 adhérents et nous sommes environ 370, à ce jour, inscrits. 
 
Le club a obtenu des labels de notre Fédération : 
Stade => Or ; Forme-Santé => Or ; Running => Argent ; Jeune => Bronze  
 
Nous sommes un club pluridisciplinaire : 
 
Stade et Salle => organisation du meeting de Vénissieux, du challenge perche et de stages. 21 
participations aux différents championnats de France des cadets aux masters. Plus de 20 records de club 
battus cette saison. 
Forme / santé => 10è édition de la marche nordique, les Grandes Terres en Fête et les Jeux Cap’form 
avec la Ligue. 
 
Running => 41è Foulée Vénissiane, championnat de zone Vallée du Rhône de cross à Simandres et 2 
participations aux championnats de France de cross 
 
Jeune : Championnat départemental benjamin au stade Laurent Gerin de Vénissieux, participation à la 
semaine du sport sur Feyzin et plusieurs stages organisés 
 
  
 

Document de la saison 2022 : voir lien ICI avec au sommaire : 
 

Encadrement 

Mot du président 

Effectifs 

Marche nordique 

Animations et manifestations 

Bénévoles 2022 

Championnats de France 

Titres et Podiums 

Athlètes classés et points FFA 

Nombre de compétitions 

Challenge Etoile benjamins et minimes 

Résultats Salle 

Résultats Cross 

Résultats Piste 

Historique Interclubs 

Résultats Hors stade 

Records en salle battus 

Record Plein air battus 

Encadrement depuis 1974 

Nos partenaires 

 
 
 
 
 
 
  

http://afafeyzin.free.fr/Competitions/DocAG-AFA22.pdf
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3-3 Compte d’exploitation et bilan 2022 
 
Le Secrétaire Général prend la parole à la place de la Trésorière pour présenter les comptes de l’exercice 
écoulé, compte d’exploitation et bilan, avec l’aide d’une projection sur grand écran. Chaque rubrique 
comptable est citée avec son montant correspondant. Le total des dépenses s’est élevé à 178743,90 € et 
les recettes à 189362,33 €. Le résultat de l’exercice est bénéficiaire de 10618,43. Cet excédent est dû à 
un partenariat athlète de 30 000 euros. Sans ce partenariat, l’exercice serait déficitaire de 3472,55 euros.  
Mis aux voix, les comptes de l’exercice écoulé sont adoptés à l’UNANIMITE et quitus est donné à Madame 
la Trésorière. Le Secrétaire rappelle que tous les comptes sont à la disposition des membres du club qui 
en feraient la demande. 
 
Il commente le projet de budget 2023 arrêté par le comité directeur pour 230 700 € avec une reprise de 
provision de 37 000 €. La plus grosse dépense concerne la ligne « Emploi » avec l’embauche en CDD 
d’un quatrième salarié. Il est à noter que la subvention souhaitée par la Ville de Feyzin représente 15,2 % 
des recettes et 6.5 % pour Vénissieux sachant que la Ville de Vénissieux finance les vacations des 
entraîneurs éveils à  benjamins. 
Ce budget est également approuvé à l’UNANIMITE des membres votants de l’assemblée générale. 
 
 
3-4 Election au comité Directeur 
 
La date limite de candidature était le jeudi 13 octobre, il n’y a pas eu d’adhérent déclaré. 
 
 
3.5 Intervention des Personnalités 
 

-  M. Nacer Khamla, Adjoint aux sports, à la jeunesse et à la famille de la Ville de Vénissieux 

« Je suis heureux de représenter avec fierté la Ville de Vénissieux. 

L’AFA est une chance pour notre ville car le club fait vivre l’athlétisme avec beaucoup de dynamisme et 

forme des futurs champions, et je suis avec attention les résultats. 

Félicitations à Faustin Garreau qui a été honoré pour sa 3ème place aux championnats de France. 

Je remercie le club AFA Feyzin-Vénissieux d’être toujours présent dans les événements organisés aux 

côtés de l’OMS, comme la Foulée Vénissiane, la Marche Nordique. 

Remerciements particuliers à Jean-Louis Perrin très investi au sein de l’OMS. 

L’AFA est un club que nous sommes fiers de partager avec Feyzin et je souhaite bonne chance au 

nouveau président ». 

- Comité d’athlétisme du Rhône / Métropole de Lyon 

En l’absence excusée de représentant du comité, Julien Serre tient à signaler que lors des prochaines 

compétitions benjamins et minimes à la halle (12/11/2022, 07/01 /2023 et 04/03/2023), le Comité mettra 

en place un stand dédié à la formation des Officiels. Le but est de faire connaître aux parents la nécessité 

d’avoir des Juges et leurs rôles 

 

3-6 Clôture de l’assemblée Générale ordinaire 

Monsieur le Président remercie les personnalités et l’assistance et clôture l’Assemblée Générale et ouvre 

la partie consacrée aux récompenses. 
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4- Remise des récompenses 

 

4-1 Juge et jeunes juges  

Juge : Véronique NUNES-PINTO  

Jeunes juges : Myriam AOUNI et Eva STANKOVIC 

Intervention de Sophie Poulard : 

« Nous sommes ravis de vous présenter nos jeunes Juges, que nous devons féliciter et encourager à 

suivre leurs parcours. C’est un investissement supplémentaire qui vient en plus des entrainements, c’est 

une action bénévole qui prend du temps »  

4-2 Benjamins et minimes  

Eva STANKOVIC, Anne-Aurélie YONI MEKE, Loane OROSMANE, Clélia ROY DESACHY, Sarah 

RECCHIA, Myriam AOUNI, Adèle SAUDRAIS, Mathias VERDIER, Marwane SEFFIH, Djelika DIARRA, 

Maël MERLIN, Naomi MODRIN, Thibaut JOURDAN, Lenny BOUGOUIN, Alban KIRCHER, Capucine 

JACQUES. 

Intervention de Sophie Poulard et Pablo Bourgeois : 

« Les récompenses sont attribuées en fonction des performances et de l’assiduité des athlètes. 
Actuellement, nous avons une bonne « génération » d’athlètes, très motivés, qui participent à tous les 
stages et s’entrainent jusqu’à 3 fois par semaine.  
Ils aiment leur sport qui leur rend bien lors des compétitions ». 
 
4-3 Marche athlétique  

Faustin GARREAU 

Intervention de Patrick Bonvarlet : 

« Faustin continue sa progression dans la logique du haut niveau.  
Il était sur 10km l’année dernière et il passe sur 20km cette année.  
L’objectif 2022-2023 est de performer sur cette distance. Je remercie Faustin pour son assiduité, son 
esprit volontaire et son investissement dans les compétitions…pourvu que ça dure ! » 
 

 Patrick Bonvarlet a participé aux championnats du monde masters à Tempere en Finlande avec 
Liliane Bonvarlet. Il remet une clef USB comprenant des photos et vidéos aux représentants de la 
Ville de Feyzin et de Vénissieux ainsi qu’au Président de l’AFA. 

 

4-4 Demi-fond  

Corentin LABROUSSE et Lucas MOULARD 

Intervention de Tristan Athanaze : 

« Pour la partie Cross, Corentin s’est qualifié pour les championnats de France avec une très belle 
performance et s’est aligné au départ avec des internationaux. 
Lucas : une très belle progression et une amélioration significative de ses temps. 
Beaucoup d’investissement de chacun, ils se sont beaucoup entrainés… ça a payé et en espérant que 
cela continue ». 
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4-5 Sauts et sprint 

Manon DELORME, Léa KAZEEM, Danick DEGOUL 

Intervention de Julien Serre : 

Julien excuse Hanna Malicet-Chebba qui s’est occupée de ce groupe. 

« On a un groupe très motivé. Léa a fait sa première participation aux championnats de France, Danick 
était qualifié mais malade au moment du championnat. 
Ils repartent avec l’envie de faire une bonne saison. Merci à eux » 

 

4-6 Sprint court et long  

Chloé GENIEZ, Nel MARTINEZ, Pablo BOURGEOIS, Tom SARTELET, William BERT 

Intervention de Pablo Bourgeois : 

« Super saison qui s’est achevée avec de très belles performances pour Tom, Nel et William qui ont géré 
le groupe pendant mon absence. 
Chloé a réalisé une belle progression. 
Au 400m Nel a gagné plus de 5 secondes et sur ce type de distance c’est un bel effort, et a été qualifié 
pour la finale des championnats de France Cadets. 
Tom 3 courses, 3 records – Félicitations  
Will – seulement 3 ans de pratique et déjà 11 secondes au 100m, c’est une coureur complet… cool ! » 
 
Intervention de Julien Serre : 

« Pablo a fait une performance IR2 dans la saison avant sa blessure. Bravo ». 

 

 

 

                          Le Président  Julien Serre :                      Le secrétaire  Jean-Louis Perrin : 
 

 


